

Jean 9, 1-41 - Guérison de l'aveugle-né

« *Rabbi, qui a péché pour qu'il soit né aveugle, lui ou ses parents ?* »

« *C'est pour un jugement que je suis venu dans le monde, pour que ceux qui ne voyaient pas voient, et que ceux qui voyaient deviennent aveugles.* »

C'est une histoire faite de rencontres :

1. La rencontre avec la foule – le regard
2. La rencontre avec des pharisiens – la parole, le langage
3. La rencontre avec les parents – l'engagement dans l'action
4. La rencontre avec Jésus – l'avènement de la conscience

Après avoir raconté l'histoire, on peut proposer une partie du texte pour le temps de prière.

Pour un temps de prière :

- La rencontre avec la foule – le regard
Quel est mon regard ?
- La rencontre avec des pharisiens – la parole, le langage
Quelle est ma manière de parler, de vivre la confrontation, quelle est mon écoute, quel est mon accueil de l'autre ?
- La rencontre avec les parents – l'engagement dans l'action
Quel est mon engagement ? Mon amour est-il désintéressé ? Quelles sont les raisons profondes de mes engagements ?
- La rencontre avec Jésus – l'avènement de la conscience
En quoi puis-je me rendre compte que je me trouve sur le chemin de la liberté, le chemin de la conscience, qui est rencontre avec Dieu ?

Lire aussi

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:bf416177-88e6-40cf-944f-363159fc9a21>

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:0b28eaf0-3216-4f69-b541-ab9b63e8c8e5>

<https://acrobat.adobe.com/id/urn:aaid:sc:EU:85384aaf-7c8a-41ad-9a6c-87371dbd5c45>